

Upacara Hari Sumpah Pemuda di Kodim 0830/Surabaya Utara: Pemuda sebagai Pilar Indonesia Emas 2045

Wanto - SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 28, 2024 - 19:48



*Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. Pimpin Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda
2024*

Surabaya – Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda, Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0830/Surabaya Utara mewakili Komandan Kodim Kolonel Inf Dharmawan pimpin pelaksanaan upacara peringatan hari Sumpah Pemuda yang dilaksanakan di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara, Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, dengan melibatkan jajaran pejabat dan anggota Kodim 0830 yang terdiri dari personel TNI dan PNS. Senin (28/10).

Dalam kesempatan ini, Kasdim 0830/Surabaya Utara membacakan amanat dari Menteri Pemuda dan Olahraga, yang mengingatkan kembali tentang nilai historis dan semangat persatuan yang terkandung dalam Peristiwa Sumpah Pemuda tahun 1928. Peristiwa tersebut menjadi momentum penting bagi pemuda Indonesia untuk meneguhkan tekad bersatu dalam keberagaman demi membangun bangsa yang kuat dan mandiri.

Dalam amanat yang dibacakan, Menteri Pemuda dan Olahraga menekankan bahwa nilai-nilai luhur dari generasi Sumpah Pemuda 1928 harus terus diwariskan dan diperkuat sebagai fondasi karakter bangsa. Mengingat Indonesia saat ini berada dalam masa transisi pemerintahan, peringatan Sumpah Pemuda juga menjadi momen untuk memfokuskan perhatian pada pembangunan pemuda sebagai pemilik masa depan, guna mewujudkan cita-cita Indonesia Emas 2045 yang berdaya saing di kancah global Internasional.

Tema Hari Sumpah Pemuda tahun 2024 ini yaitu "Maju Bersama Indonesia Raya," mencerminkan tekad untuk meningkatkan pelayanan dan program kepemudaan di seluruh tingkat pusat dan daerah. Melalui kebijakan dan program yang terkoordinasi dengan baik, pemerintah berkomitmen mendorong pengembangan potensi pemuda di segala bidang, dengan tujuan meningkatkan Indeks Pembangunan Pemuda (IPP) yang mencerminkan kualitas dan kesejahteraan generasi muda Indonesia.

Kasdim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Djarno Djumadi, mengungkapkan bahwa semangat dan nilai-nilai perjuangan pemuda harus terus dipupuk agar pemuda Indonesia dapat berperan aktif dalam pembangunan bangsa.

“Momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ini adalah pengingat bagi kita semua untuk memberikan perhatian lebih besar kepada pemuda sebagai penerus bangsa yang akan membawa Indonesia menuju masa depan yang lebih baik dan maju,” ujarnya.

Turut sebagai petugas upacara diantaranya Mayor Cke Hermansyah sebagai Komandan Upacara, Kapten Inf Achmad Maksu sebagai Perwira Upacara, Sertu Soim sebagai pembaca Kongres Pemuda, Sertu Yahya sebagai pembaca Do'a, Serda Prasy sebagai pembaca UUD'45, dan PNS Fauziah sebagai pembawa acara.